
 
                                                                                                    Rothenburg, 12.09.2020

                                                                                                         Kreistagsfraktion des 
                                                                                                         LK AN; 
                                                                                                         Bündnis 90/ 
                                                                                                         Die Grünen vertreten durch
                                                                                                         Fraktionsvorsitzende
                                                                                                         Frau Gabi Schaaf und 
                                                                                                         Ausschuss für Soziales Mitglied
                                                                                                         Frau Gabi Müllender

An Herrn Landrat Dr. Ludwig
und an die Mitglieder des Landkreistags
Ansbach 

Crailsheimerstr. 1
91522 Ansbach

Appell an den Kreistags 

Sehr geehrter Dr. Ludwig,

Ich möchte sie dringlich ersuchen, bei der bayrischen Staatsregierung und beim bayerischen 
Landkreistag die Aufnahme von Flüchtlingen aus Moria zu beantragen bzw.  diese zu 
beschleunigen.
Sie hatten mir vor einiger Zeit in einem Gespräch ja bereits mitgeteilt, dass unser Landkreis noch 
freie Kapazitäten hat.
Im Anhang finden sie zu der aktuellen Situation einen Brief der Bürgerbewegung für 
Menschenwürde, bei welcher der Landkreis auch Mitglied ist.

Die Situation im Lager war schon seit langem prekär. Menschlich unwürdig und medizinisch 
furchtbar.
Jetzt nachdem Brand ist die Lage eskaliert und es werden insbesondere Kinder extrem leiden was in 
unseren Augen inakzeptabel und unchristlich ist.

Im Frühjahr habe ich meinen Antrag zur Flüchtlingslage nach Rücksprache mit ihnen 
zurückgezogen. Die Situation hat sich aktuell verschärft.
Entsprechend appelliere ich an die Verantwortlichen im Landkreis, jetzt zu handeln.



An sie richte ich die eindringliche Bitte, diesen Appell an die verantwortlichen stellen 
heranzutragen.

Sollte die EU und / oder der deutsche Innenminister Öffnungen in Aussicht stellen und die 
Aufnahmezahlen realistisch erscheinen für Deutschland werde ich nochmals auf meinen Antrag 
zurückkommen.

Fraktionsvorsitzende.                 Ausschuss für Soziales

Gabi Schaaf                                Gabi Müllender


